



Entre disputas, el cierre de sesiones en San Lázaro

ENRIQUE MÉNDEZ

La Cámara de Diputados concluirá el jueves el periodo de sesiones ordinarias, en medio de un clima de confrontación entre las bancadas, que se agudizó por el voto de la oposición contra la reforma eléctrica.

Los coordinadores de PAN, PRI y PRD se reunirán hoy con objeto de acordar medidas para responder al discurso de Morena y sus aliados.

A su vez, el grupo mayoritario determinó no dejar pasar ni una iniciativa de la oposición en el resto de la legislatura. Así, por ejemplo, ya no se llevará al pleno una propuesta del *tricolor* para prohibir los dobles remolques en las carreteras.

El jueves, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, informó a los legis-

ladores de la bancada que estará en contacto hoy con sus contrapartes de PAN y PRD, Jorge Romero y Luis Espinosa, respectivamente.

Además, anunció que el grupo parlamentario priísta sostendrá hoy mismo por la tarde una reunión por Zoom, “después de la reunión con PAN y PRD, para ponernos de acuerdo en algunas acciones, pero ya que las tenga consensuadas con ellos (Romero y Espinosa)”.

Por ejemplo, la oposición tiene la propuesta inicial de llegar a la sesión de mañana martes con la exigencia de la renuncia del morenista Sergio Gutiérrez Luna a la presidencia de la cámara, por usar el recinto el jueves como cancha de fútbol con el ex jugador Luis Hernández.

Ayer, en el “festival por la soberanía” en la Alameda, la diputada

Marisol García Segura refirió que finalmente la presidenta de la Comisión de Diversidad, Salma Luévano, logró que se sancionara al panista Gabriel Quadri por su discurso transfóbico.

El legislador publicó ayer en sus redes un extracto de la sentencia en la que se le obliga a ofrecer una disculpa y se le incluye en el Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia Política contra las Mujeres en Razón de Género, por cuatro años, por lo cual no podrá buscar la reelección.

Asimismo, la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos –donde convergen la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política– se reunirá el miércoles para definir los temas que aún puedan ser desahogados.



A. El coordinador de la bancada de ese partido en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, bailó durante el acto efectuado en la Alameda de la Ciudad de México para señalar a los legisladores que votaron en contra de la iniciativa hace una semana. Foto Roberto García Ortiz